

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Pour diffusion immédiate****Marmen salue la décision du gouvernement d'agir rapidement dans le cadre du processus de sélection finale pour le Programme de sous-marins canadiens de patrouille**

Trois-Rivières, 28 août 2025 - Marmen, une entreprise spécialisée dans l'usinage de haute précision, la fabrication, l'assemblage mécanique, la conception et l'ingénierie basée à Trois-Rivières, au Québec, a exprimé aujourd'hui son soutien à la décision du gouvernement Carney d'agir rapidement pour sélectionner deux entreprises dans le cadre du Programme de sous-marins canadiens de patrouille (PSCP).

Le président de Marmen, Patrick Pellerin, a déclaré aujourd'hui : « La décision de restreindre la concurrence à thyssenkrupp Marine Systems (TKMS) et Hanwha Ocean est une étape très importante dans le processus de sélection de l'entreprise qui construira le prochain sous-marin de la Marine royale canadienne. »

M. Pellerin a ajouté : « En tant qu'entreprise qui fournit depuis 2009 des composants usinés de grande précision pour les sous-marins nucléaires de la marine américaine, Marmen est parfaitement qualifiée pour travailler avec TKMS ou Hanwha Ocean sur ce programme naval d'une importance cruciale. »

Au cours de la campagne électorale du printemps, le premier ministre Carney et le ministre de l'Industrie Champagne ont visité Marmen. Lors de sa visite, le premier ministre a déclaré : « Marmen fabrique des composants pour sous-marins depuis plusieurs années » et « Nous réalisons d'importants investissements dans le secteur militaire, notamment dans les sous-marins, qui pourraient utiliser les composants fabriqués par Marmen. »

L'entreprise a également reçu récemment la visite du secrétaire d'État pour l'approvisionnement en matière de défense, Stephen Fuhr, et de la députée locale Caroline Desrochers. M. Fuhr a déclaré : « Nous avons ici une entreprise de fabrication de classe mondiale. Nous étions chez Marmen plus tôt dans la journée et j'ai été impressionné par leurs capacités et leurs compétences. »

M. Pellerin a déclaré : « Il sera important que le gouvernement affirme très clairement qu'il souhaite voir une participation industrielle canadienne substantielle dans le CPSP, qui pourrait inclure des entreprises telles que Marmen. »

Marmen soutient vigoureusement la vision du premier ministre et des premiers ministres provinciaux visant à renforcer l'économie canadienne grâce à des investissements dans le secteur manufacturier spécialisé au Canada et à « favoriser les achats à l'échelle nationale afin de faciliter l'achat de produits canadiens » en tant que « priorité commune et essentielle pour soutenir la souveraineté et le bien-être économique du Canada ».

MARMEN

À propos de Marmen : En tant qu'entreprise familiale, Marmen possède plus de 50 ans d'expertise dans l'usinage de haute précision, la fabrication, l'assemblage, le traitement de surface, la conception et l'ingénierie. Marmen dessert de multiples marchés, dont la défense, le militaire, le spatial, l'énergie nucléaire, l'hydroélectricité, l'énergie éolienne, les turbines à vapeur et à gaz, le pétrole et le gaz, les mines et les aciéries, l'aviation, les infrastructures, pour n'en citer que quelques-uns. Son personnel hautement qualifié compte plus de 1 000 employés au Canada et aux États-Unis, répartis dans sept usines en Amérique du Nord offrant une superficie de production de plus d'un million de pieds carrés.

Pour les demandes de renseignements des médias, veuillez contacter :

Claude Mallick
Directrice - Marketing et Communications
Marmen
claudemallick@marmeninc.com
www.marmeninc.com